

C'est reparti pour un (petit) tour !

Soumis par Perrine
23-05-2016

« Hey, les enfants, on a 80 jours de vacances cet été ! » « Jules Verne a fait un tour du monde en autant de temps… » « Et si on repartait pour une boucle ! » C'est ainsi que, plein de joie, chaque membre de la tribu regarde le planisphère accroché au mur de l'appartement familial : quand les filles rêvent de Sydney, Dubaï, de manger des makis et de refaire leurs sacs ; les parents rêvent de road trip aux USA, de découvrir la culture japonaise et de revoir l'Inde. Les garçons, quant à eux, sont heureux par mimétisme : dans l'euphorie ambiante, les simples mots « Avion » et « Grand Voyage » les font déjà rêver ! Nous y voilà, on le tient notre tour du monde tous les 6 : Inde, Japon, Australie et USA… en prenant l'avion !